



## Dicen por ahí.

### » La elitista Piña.

A pesar de solicitudes de entrevistas de medios mexicanos, la ministra presidenta **Norma Piña Hernández** prefirió darle entrevista exclusiva al periódico español *El País*, que tiene una circulación limitada en México, para exponer todos sus conflictos entre el Poder Judicial y el Poder Ejecutivo. La Corte ha desdeñado desde siempre a la prensa mexicana.

### » Pareja presidencial.

*Jill Biden*, esposa del presidente de EU, ha tomado el control de la presencia pública de su marido llevándolo de la mano y haciendo declaraciones como si fuera ella la titular del Ejecutivo. Ese modelo nos recuerda cuando **Marta Sahagún de Fox** tomó el control de la incompetente figura presidencial de **Vicente** e impuso el modelo de gobernar a cuatro manos.

### » Traiciones en la corte.

El presidente **López Obrador** designó a cinco ministros de la Corte con la intención de romper con la mayoría de ocho de once que tomaba decisiones en el pleno, pero tres ministros --**José Luis González Alcántara**, **Ana Margarita Ríos Farjat** y ahora **Loretta Ortiz Ahlf**-- lo traicionaron y se pasaron a la mayoría antilopezobradorista que toma decisiones contra el ejecutivo. Esta fue otra de las razones de apresurar la reforma.

### » Xóchitl va por el PRIANREDE.

Para ser la candidata presidencial en el 2030, **Xóchitl Gálvez Ruiz** necesita tomar por asalto a los tres partidos de oposición: los restos del PRD, el PAN de **Marko** y el PRI de **Alito**. En su círculo de asesores se tiene claro que la candidata debe tener subordinados y controlados a los partidos. Dicen que será fácil en el PRD y el PAN, pero que tocará con piedra en el PRI. Bueno, es lo que dice.

### » Digo..., es pregunta:

¿Será cierto que el excandidato presidencial panista **Ricardo Anaya Cortés**, alguna vez conocido como el *chico maravilla*, no quiere regresar a México porque tiene un expediente judicial latente?

“

Me siento tranquilo de haber hecho todo lo posible

”

**Marko Cortés**, al justificar el fracaso del PAN o una forma de decir que mucho fue poco.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS